



## Anfahrtsbeschreibung – Map and Directions

Vom Flughafen fahren Sie auf der LP5 Richtung Santa Cruz  
*From the airport, take the LP5 towards Santa Cruz*

- 1 Nach ca. 3,5 km rechts abbiegen Richtung Los Llanos (LP2A)  
*After approx. 3.5km turn right towards Los Llanos (LP2A)*



- 2 Nach 200m nehmen Sie im Kreisverkehr die erste Ausfahrt in Richtung Los Llanos  
*After 200m, take the first exit at the roundabout towards Los Llanos*



Fahren Sie auf der LP3 ca. 28 km  
*Continue on LP3 approx. 28km*

- 3 Im ersten Kreisverkehr auf der Westseite der Insel nehmen Sie die dritte Ausfahrt Richtung Tazacorte/Tijarafe  
*At the first roundabout on the west side of the island, take the third exit towards Tazacorte/Tijarafe.*
- 4 Im zweiten Kreisverkehr nehmen Sie die zweite Ausfahrt Richtung Tazacorte/Tijarafe  
*At the second roundabout, take the second exit in the direction of Tazacorte/Tijarafe*
- 5 Im dritten Kreisverkehr nehmen Sie die zweite Ausfahrt Richtung Tazacorte/Tijarafe  
*At the third roundabout, take the second exit in the direction of Tazacorte/Tijarafe.*
- 6 Nach 300m biegen Sie rechts ab auf die LP1 nach Tijarafe  
*After 300m turn right onto LP1 to Tijarafe*



- 7 Fahren Sie auf der LP1 ca. 25 km nach Puntagorda an der Tankstelle vorbei  
*Drive on the LP1 approx. 25km after Puntagorda past the petrol station*

Fahren Sie ca. 3,5 km weiter auf der LP1 Richtung Las Tricias  
*Continue for approx. 3.5km on the LP1 in the direction of Las Tricias*

- 8 An der Kreuzung nach Las Tricias fahren Sie halbrechts weiter auf der LP1 Richtung „Roque del los Muchachos“  
*At the junction after Las Tricias, continue half-right on the LP1 towards "Roque del los Muchachos".*

Nach ca. 1,5 km biegen Sie in einer Rechtskurve links auf einen kleinen Weg ab (Schild „Athos 400m“)  
*After approx. 1.5km, turn left in a right-hand bend onto a small path (sign "Athos 400m")*



Nach 400m haben Sie das ATHOS Büro erreicht (großes, weißes Tor)  
*After 400m you have reached the ATHOS office (large, white gate)*

